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①
解雇や非正規労働者に対する雇い止めなどにより、経済的に困
窮している町民の把握はどのように行っているか。また、今問題
になっている「生理の貧困」について、町の状況は。

町長

②
新型コロナウイルスに罹患した子どもや、濃厚接触者と判断され
た子どもの対応について、休学後の学習支援等不登校につなが
らない施策は。また心のケアは。

教育長

（２）
子どもの第3の居場
所について

①
移住定住施策により、移住者が増加しているが、富士見町に親
戚縁者、友人知人がいなく、孤立しがちな親子について、第3の
居場所を提供する必要があると思うが考えは。

町長

①
町長が、この4年間で取り組んできた事業の中で、特に力を入れ
てきたことは何か。

②
そこから見えてきた課題は。その課題に対する今後の展望と展
開は。

① 富士見駅北通り線の進捗状況は。

② 県道190号立沢富士見停車場線（役場通り線）の進捗状況は。

③
約１億７０００万円の補正予算を可決した道路施設予防保全対策
事業の具体的内容と、5年間の整備計画は。

①
井戸尻考古館を代表する事柄であり、独自に研究を進めている
「図像論」をどう評価しているか。

② 縄文農耕論をどう評価しているか。

③ 井戸尻考古館の再編計画をどう進めていく考えか。

④ 文化財の保護をどう進めていく考えか。

①
男女の別なく、能力に応じて上級職への登用をもっと積極的に行
うべきではないか。

②
また、性別に関係なく、課長職等への昇任・昇格の規準を明確化
する考えは。

①
学校教育も時代の要請に呼応して変えていくべきであるが、変わ
らないもの、変えてはならないもの。教育理念とは何か。

②
人間は、知らない事には無関心になりやすいが、知る興味を持
たせる取り組みの実践事例は。

③
詰め込み教育の傾向にある現在の公教育に対し、どのような
チャレンジを考えておられるか。

（３）
富士見町内の長期
的緑化プランはあ
るか

①
歴史のある街には美しい緑の並木がある。富士見の街中に長期
的な緑化プランを考えないか。後世“名取通り”と町民から親しみ
を込めて呼ばれる並木の計画を提案したいが。

町長

①
この四年間、この豊かな自然と文化を護る行政を推進してきたと
いう自負はあるか。

②
旧小川別荘跡地の太陽光発電事業計画を中止させることこそ
が、富士見の自然と文化を護ることではないか。

町長

２
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１

１ ４ 小倉 裕子

（１）

コロナ禍により見え
てきた様々な貧困
の課題及び子ども
の支援について

（３）

町長が4年間で取り
組んできた主たる
事業及びその事業
を展開するうえで見
えてきた課題と今
後の展望と展開に
ついて

（４）

川合 弘人

（１）

都市計画道路な
ど、町内主要幹線
道路の整備計画と
現状について

（２）

望ましい学校教育
のあるべき姿とは、
どのようなものを考
えているか

町長

（２）
「井戸尻考古館の
活用」について

町長
教育長

（１）
女性職員の課長職
への登用はどのよ
うに考えているか

町長

教育長

町長がよく表現され
る、富士見の豊か
な自然と文化とは、
具体的に何を指す
のか

町長

島　 正孝６３
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①
無限の可能性を秘めた富士見駅前商店街に、国内だけでなく海
外からも人を呼び込める街にする秘策はあるか。

② 先ずコンペで斬新なアイデアを募集しては。

③
商店主、まちづくりに関心のある町民に呼びかけて“街づくり勉強
会”を立ち上げてみては。

①
１９４４年に発生した昭和東南海地震について、町内の被害状況
の資料はあるか。

②
町内や近隣の市町村の状況は。諏訪市、茅野市、北杜市につい
て。

③ 被害状況を収集した当時の写真や聞き取り調査等の資料は。

④
防災マップには活断層による5つの地震と東海地震が想定されて
いるが、これで十分か。最近の調べはないか。

⑤
東南海地震が連続発生した場合のシュミレーションした資料はな
いか。

⑥
大規模災害が予想されるが、関東、中部、中京圏の被害想定さ
れたものは。

⑦ 防災マップの再発行が早急に必要と考えられるがその考えは。

 ⑧
交通、通信網の遮断が考えられるが、災害に備えての備蓄品等
は適切と考えているか。

①
就学中の地震発生による生徒児童の避難及び帰宅に関するマ
ニュアルはあるか。

②
大きな地震の後の学校施設の安全確認と、登校許可の判断は
どのような手順で行われるのか。

③
当時の災害状況を生徒児童に周知する必要性について、その考
えは。

①
平成２９年３月定例会において、前町長はメガソーラーの認可に
ついては、関連地区への同意を取ることを絶対条件とすると言っ
ていた。この立場を継続しているか。

②

計画地は急傾斜地、土砂災害特別警戒区域の上にある。計画
地の北側鞍部に盛土をし、豪雨時用のため池を作る。この鞍部
は白樺団地の土砂災害特別警戒区域につながっている。豪雨
時、計画地を溢れた雨水、決壊した土砂はこの土砂災害特別警
戒区域に流れ込む恐れがある。しかし、計画地は「急傾斜地崩
壊危険区域」にも「土砂災害特別警戒区域」にも指定されていな
い。事業者は県の技術基準に沿った設計をするだろうというとで
あれば、町は周辺集落・住民の疑念がぬぐわれていないにもか
かわらず、町は事業を認めるつもりか。

（２）
新教育長の教育方
針は

① 新教育長は教育方針でどこに力を入れようとしているか。 教育長

（３）
「ヤングケアラー」
について

①
幼い兄弟の世話や病気、障害のある家族の介護をしている子ど
も「ヤングケアラー」が、中学・高校の１クラスに約２人の割合でい
るという調査結果が発表されたが、町は調査しているか。

教育長

（４）
補聴器助成制度に
ついて

①

国の制度に補聴器を購入した人に助成金を出す障害者総合支
援法に基づく補装具費支給制度があるが、対象者は限られてい
る。国の制度から外れた中等度の難聴者を対象にした助成制度
が、多くの自治体で実施されている。町でも実施の検討をしたら
いかがか。

町長

（５）

富士見駅前商店街
再開発を、全世界
に呼びかけ、マス
タープランを作成し
ては

町長

４ ７ 三井 新成

（１）
今後予想される東
南海地震について

町長

（２）
各学校における地
震対応について

教育長

５ ８ 名取 武一

（１）
旧小川別荘跡地の
太陽光発電事業に
ついて

町長

島　 正孝６３
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① ジェンダー平等と女性のエンパワーメントの考えについて

② 職員のジェンダー比率、管理職員のジェンダー比率は。

③ 富士見町における男女共同参画の実情と課題は。

④ 政策・予算におけるジェンダーへの配慮は。

⑤ 新規職員・再雇用職員の採用、人事管理と組織戦略について

① 目的と、3年間の結果総括

②
森ビル他の委託業者ならびに業務委託費、H30,R1,R2年単年度
ごとの業務委託費用に対するアウトプット

③ 活動プロセスにおいて生まれた社会的成果は。

④ 活動の結果として生まれた社会的効果・事業成果は。

⑤ シティプロモーション事業として生まれた経済的な効果は。

⑥ 役所内に導かれたアウトカムは。

①
来場者はコロナ禍で減少したが、その前数年は増加傾向にあっ
た以前と違った取組みは何か。

②
外部営業、諏訪広域内、北杜市の保育園・小学校などの遠足や
野外活動等に適していると思うが、誘客のためのPRなどは。

③
建物の老朽化が懸念されているが、展示物などの管理状態は大
丈夫か。

④
個別施設計画の中で建て替えを考えているか。また、その候補
地などの検討は。

①
納税件数や寄附額が好調な要因は、サイトを追加した事やコロ
ナ禍での在宅も関係していると思うが、それ以外で考えられるこ
とは。

②
以前と違う返礼品はあったのか。国内どの地域からの納税者が
多いか。返礼品の人気商品は何か。また今後、新たな取組みは
あるか。

③
それら寄附は基金に積み立てられるが、使い方については納税
者の要望もあると聞く。ここ数年の詳細は。

① 富士見駅の上下線をつなぐエレベーター設置の考えは。

② 観光案内所を移住相談窓口と一緒にできないか。

③
信濃境駅は現在無人駅となっている。一部を富士見駅の移住相
談窓口と同じように何らかの活用の考えは。

④
信濃境駅前に境地区の観光スポットを案内するPR看板・フラッグ
などを設置することはできないか。

６ ５ 牛山 基樹

（１）
ジェンダー平等と人
事

町長
教育長

（２）
シティプロモーショ
ンの総括

町長

７ ３ 矢島　 尚

（１）
井戸尻考古館につ
いて

町長
教育長

（２）
ふるさと納税につ
いて

町長

（３）

富士見駅構内・信
濃境駅構内を含む
駅前活性化につい
て

町長
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① 商工会より民間委託されたデマンド交通すずらん号の現状は。

②
現在の運営状況での問題点について、町ではどの様にとらえて
いるか。

③ 将来に向けて公共交通の在り方についての町の考えは。

④

公共交通の在り方について、近隣自治体では新しい手段や方法
を無人運転や電気自動車の導入など将来に向けて実証実験な
どで模索をしているが、町は新しい方式の取り入れを考えてはど
うか。

⑤
商工会ではデマンドバス運営に苦労している様な話も聞えてくる
が、町はどの様な捉え方をしているか。

① 町の計画概要はどの様なものになっているのか。

② 再犯防止推進計画はどの様に町民に浸透していくのか。

③ 重点的に実施すべき取り組み及び主な施策は。

①
取得資産は全て固定資産であるか。他にも取得した資産を保有
されているか。またその資産管理の担当課は。

②
現在パノラマリゾートが保有する固定資産の主な物は。今後も経
営の状態次第では、資産の買取も考えているか。

①
上下分離方式導入時に、町の資産について少額修繕・改修工事
費の取り決めはどのように。

②
町の資産について、大規模修繕・改修工事と少額修繕・改修工
事等の区分は、どのように決められているか。

③
町の資産に少額修繕・改修工事等が発生した場合、パノラマリ
ゾートとの相互連絡はどのようにされているか。

④
町の資産の少額修繕・改修工事等を着手手続きから終了までの
手順は。工事等の着手命令は誰が出すのか。

⑤
町の資産を少額修繕・改修工事に要した費用の支払いは、どの
ような手順で決済されるのか。

⑥
町は修繕・改修工事後の資産管理を行っているか。また管理を
行っている場合はどのように。

①
最近にわかにスキー場の運営について、よく考えろとのご意見が
寄せられている。第三者による診断、町民的な議論が必要では。

②

岐路に立つパノラマリゾートの営業を続けるのか。発展的解消に
進むのか。過去の再建計画の破綻を踏まえ、内部・外部環境か
ら捉えた町民に負担を求めない具体的な策が、8月の町長選に
出馬する争点と思われるが町長の考えは。

８ ９ 織田 昭雄 

（１）
町の公共交通「 す
ずらん号」将来の
在り方について

町長

（２）
富士見町再犯防止
推進計画について

町長

９ ２ 五味 平一

（１）

パノラマリゾート上
下分離方式により
取得した資産管理
について

町長

（２）

パノラマリゾート上
下分離方式による
町有資産の少額修
繕・改修工事関係
等及びこれについ
ての資産管理につ
いて

町長

（３）
パノラマリゾートの
未来は何処に向か
うのか

町長
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